



Boletín núm. 109/14
Guadalajara, Jalisco, 29 de agosto de 2014

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con el Colegio de Especialidades Avanzadas A.C. te invitan a la inauguración de una cocina de enlace comunitario.

Este evento se llevará a cabo mañana, 30 de agosto a las 16:00 horas, en el domicilio ubicado en Francisco Sosa 1201, colonia Huentitán el Alto, en el municipio de Guadalajara. (Se anexa croquis).

Esperamos contar con su asistencia.

Atentamente

Livier González Brand
Directora de Comunicación Social

oo0oo